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・暗い場所ではしない

・使わない日を決める

・勝手に設定を変えたりしない

・宿題が終わってからする

・ゲームは一時間以内

・夜はゲームはしない

令和元年９月３日
校長 武永 春美

始業式では、子供たちに自分のハキーラ度をたずねてみました。１０点満点でどのくら
いかなーと聞いたところ、６点の人が一番多かったです。どんなところが自信がないか・
・との質問には、「地域の人に大きな声で自分からあいさつができない。」とか「学校でも
相手に伝わるように考えて話ができていない。」等々の意見がありました。
そこで、２学期のチャレンジしたいことを聞いてみると、「学習発表会や見学旅行、地

域の方へのあいさつ」「授業時間や集会でのハキハキとした発表」等をがんばりたいと伝
えてくれました。学校でも４つのチームからこんなことをがんばりますよ。特に力を入れ
ていきたいことを説明しました。子供たちと力を合わせて「ハキーラ大作戦」を進めていきたいです！
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子 供 た ち の 夏休 み は 、 いか が だ っ たで し ょ うか ?
２ 学 期 が ス タ ー ト し ま し た 。 ハ キ ハ キ ・ キ ラ キ ラ
な 子 供 た ち を 目 指 し ２ 学 期 も 「 ハ キ ー ラ 大 作 戦 」
に力を入れて進めていきたいと考えます。
皆様、ご協力よろしくお願いいたします (^o^)

子供たちの生活における、携帯・ゲーム機等の扱いについては、現代社会に

おいての大きな課題であると感じます。学校も保護者の皆さんと連携し、そ

の正しい使い方を伝えていく必要があると思います。本年度は、夏休みにPTA

役員の皆さんに考えていただいた使用のルールをお家で取り組んだいただき

ました。その取組の様子から、次の様な成果と課題が見えてきました。

○左記の使用のルールの達成率 夏休み前半 74,2％ 後半 77％

○ルールをつくったことで、各家庭での指導もしやすくなった。

○前半よりも後半が達成率も上がっている。取組が定着化も進んでいる。

▲取り組みの様子の個人差が大きい。毎日守れている人もいるが、一日も

守れていない人も多い。（前半・後半とも０日 ４名）

現在取り組んでいただいておりますスマイルチェックカードにもこのルー

ルについての項目があります。ぜひ、引き続き、子供さんへの声かけ・ご指

導をお願いいたします。この機会に、子供たちに携帯・ゲーム機との正しい

つきあい方が定着していければと考えます。

平日は１時間以内

休日は２時間以内

りゅうほう小学校

けいたい・ゲーム機使用のやくそく

龍峯小学校PTA

１、使っていい時間は、

２、使っていい場所は、家族のいるところ

３、使い終わったら、親に預ける

４、必ずフィルタリングをします

５、各家庭のルール

ご家庭で考えてください

親子愛校作業延期について

１ 、夏休み 、ご家庭での取組はどうでしたかー？

「 け い た い ・ ゲ ーム機等使用のルール 」 の取組の様子について

9月 6日 水泳大会 11月 1日 教育の日（学校公開日）
19.20日 ６年生修学旅行 10日 学習発表会

10月 1.2日 ５年生集団宿泊 28.29日 県学調
8日 就学時健診 12月 10日 持久走大会・ PTA研修

２学期の
主な行事

チーム「こころ」

○学校以外のところでも ハキーラなみんな！

○学習発表会で１年間のがんばりをハキーラで！

○｢ありがとうの花｣で まわりの人のがんばりに
たくさん気づこう！

チーム「まなび」

○国語でべんきょうしたことを
いろいろなときにつかってみよう！

○たくさんの本をよもう。

チーム

○いろいろな体育大会に参加する時も
ハキーラの気持ちをわすれずに！

○九一に参加して 体力をのばす！

○自分の体のけんこうについて
べんきょうしたことをいかしていく！

チーム

○授業や集会など
人のまえで発表するときは、ハキーラの
気持ちで あいてにつたわるように！

○ほうそう委員会では、はっきり、まちがえ
ないようにれんしゅうをして。

フェンス工事 :ご迷惑をお掛けいたします
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８月２５日から天候不良のため、延び々になって
い る 愛 校 作 業 で す 。 皆 様 に は 大 変 ご 迷惑 を お か け
しております。 PTA会長さんと相談し、延期日を

１０月６日（日）に計画しました。
１０月１３日（日）に行われます校区
体育祭に備え、環境整備ができればと
考えます。
どうぞ、ご理解の程、

よろしくお願いたします。

学校の周辺のブロック塀撤去に伴います
工事のため、皆様には通行上、大変ご迷
惑をおかけしております。工事は、今し
ばらくかかりそうです。子供たちの安全
のため、ご協力お願いいたします。

９月１日は、川上さんを中心に藤棚の剪定を
していただきました。すっきりとなりました。

いつもありがとうございます。
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